

## Le 17 novembre 2011 : Anniversaire de la mort de Mère

Mon enfant, je suis bien contente que tu aies entendu ma demande de venir me consulter au sujet de mon départ de la forme humaine. Je sais que tu es quasiment en permanence avec moi et Sri Aurobindo ces temps-ci et je m'en réjouis car j'ai mission de poursuivre mon action sur la Terre et ai besoin pour cela de personnes physiques décidées à capter ma fréquence, désormais céleste. Je te remercie d'être, avec tes proches amis, l'une des volontaires pour recevoir les informations que j'ai à transmettre.



*"Cristal Lumière" Une œuvre d'Élodie Lagouy : <https://www.coeurdenaia.com/>*

Lorsque je suis partie du vieux corps qui servait de support à la manifestation de la mère divine sur la terre, j'ai, comme tu le sais, été quelque peu malmenée, ce qui prouve que les êtres qui étaient les plus proches de moi n'avaient pas hissé leur conscience au plan auquel je les invitais. C'est cela qui a changé. Il y a désormais des humains qui ont la capacité à hisser leur fréquence sur le niveau où je peux leur transmettre, au-delà des mots, l'information du monde nouveau et par conséquent du corps nouveau.

Dans l'incarnation par laquelle tu m'as rencontrée la dernière fois que nous avons été humainement réunies en dépit des distances et du temps, j'ai tout mis en œuvre pour que mon corps dense retrouve en lui la loi du Seigneur, de mon être suprême. Sais-tu que parfois, de manière très ponctuelle, j'ai été sur le point de réaliser que le règne de l'Esprit se réinstalle dans cette forme ? Je suis allée au maximum de ce qu'un humain immergé dans la population de cette époque pouvait faire. Vois-tu il s'agissait de ne pas m'extraire du monde ordinaire mais d'être le vecteur de l'arrivée de l'or dans le corps. J'ai été en quelque sorte retenue par les liens qui m'unissaient aux humains qui n'étaient pas prêts au grand saut.



*Pastel de Linda Martin, <https://www.triathlondusourire.fr/index.html>*

En ce jour anniversaire de mon départ de la Terre, j'ai la joie de t'annoncer que désormais la fréquence de l'humanité est prête pour la transformation de l'espèce. Ce nouvel état vibratoire a été atteint grâce aux différentes actions menées par des voies diverses et variées, menant toutes à l'unification de l'homme et de l'Esprit. Ce que tu fais avec tes amis est considérable, je te le dis et tu sais que je ne fais pas usage de la flatterie. Le fait que vous soyez quelques-uns à venir près de moi et de Sri Aurobindo, que vous alliez jusqu'à incorporer l'information de nos deux êtres spirituels est fondamental. Vous recevez de cette manière toutes les informations issues de nos expériences terrestres, mais aussi toutes les informations que nous vous transmettons depuis l'autre côté du voile. De là où nous transmettons aujourd'hui, la vision de la Terre et de l'espèce humaine est totalement claire, sans altération de nos perceptions.

Ainsi Sri Aurobindo et moi qui sommes deux en une seule entité, et pourtant chacun porteurs de notre absolue identité, nous vous transmettons par impulsions ondulatoires les informations sur l'homme parfait de demain dans son organisation sociale et politique. La cité divine est votre lieu de vie, l'or liquide est votre nouveau sang, le cristal est votre squelette tandis que la lumière est votre chair. Tu vois, j'ai la joie de confirmer ce que souvent tu vois, et qui est totale réalité. Tu peux donc te faire confiance et accorder du crédit à tes perceptions, te souvenir que lui et moi sommes à l'origine des informations que tu reçois, parmi d'autres bien-sûr que tu connais intimement.

Je te vois déjà en train de te dire que là, tu n'apprends rien de nouveau et que ce que tu désires est savoir comment faire advenir dans la réalité tangible cet homme de demain, puisque comme tu le dis souvent, demain est déjà là aujourd'hui. Je t'observe et constate que là, quand je te dis cela, tu crains de ne pas savoir recevoir les informations que j'ai à te donner. Je pourrais presque te gronder comme je le faisais parfois avec les enfants qui s'obstinaient à ne pas capter ce que je leur disais. Ferme un instant les yeux et vois dans le champ de ta conscience la graine de blé d'or que je suis en train d'y déposer. C'est le secret que j'ai trouvé avant mon départ fêté aujourd'hui, au moment du passage de la vie dans la densité à la vie dans le subtil. C'est au moment de ce passage que j'ai abouti à la solution des équations que j'avais triturées toute ma vie. Il me fallait passer par la mort du corps pour trouver le secret de la fleur de vie qui constitue le support du corps éternel. Le grain de blé d'or est la réunion des deux pétales de la fleur de vie. Le grain de blé est l'union sacrée des deux polarités ramenées à leur unité.



Aujourd'hui vois-tu, je viens déposer dans ton corps parfaitement alchimisé, ce grain de blé porteur ...

Là, je dois m'arrêter d'écrire et recevoir dans la cellule souche du cœur le grain de blé en question. J'ai une forte pression dans la boîte crânienne et sais que la substance supramentale y est secrétée, j'ai un léger vertige et une forte accélération du rythme cardiaque, une pression dans la cage thoracique.

... de l'unité retrouvée. Ce que tu as fait avec Jean-Pierre, ton partenaire spirituel ces derniers jours était absolument nécessaire pour être préparée à la réception de cette information. Arrête d'écrire encore un instant pour que la diffusion de l'information se fasse dans le corps tout entier, dans chaque cellule. Les cellules ont faim de l'information que tu reçois là en cet instant.

Je constate en m'arrêtant que le grain de blé d'or déposé dans la pointe inférieure du cœur se diffuse en or liquide dans l'ensemble du corps, provoquant une sorte de pétilllement de toutes les cellules. C'est Champagne en moi. Je sais que je suis totalement réinformée, que mon identité humaine et mon identité absolue ne sont plus qu'une. Mère, radieuse, est en face de moi et m'accueille totalement dans son atmosphère. Elle m'invite à m'imprégner totalement d'elle et de Sri Aurobindo puisqu'ils sont deux en un, et un dans deux. La présence de Jean-Pierre est très forte, sa puissance spirituelle s'incorpore en moi et je comprends que ce phénomène est la déclinaison terrestre de que je vis au plan subtil avec Mère et Sri Aurobindo.

**Elle reprend :** Tu vois que tu as su à la perfection capter l'information, la vivre, la métaboliser et même la comprendre totalement. N'oublie pas l'effet du supramental secrété en toi. Lorsque je te convie à une action avec moi et que tu entends ma demande, c'est automatiquement que la fréquence sur la quelle tu émetts est adaptée à l'action que je te propose de réaliser avec moi. Tu peux donc être sûre que tu as le fluide supramental bien présent en toi et que, par conséquent, ta captation des informations n'est pas entravée par les limites du mental humain ordinaire.

En ce jour d'anniversaire de mon départ de la terre dense, je peux clamer que j'ai ressuscité par l'intermédiaire de celles et ceux qui sont venus au festin que j'avais préparé et que j'ai annoncé à la population tout entière. Ces 4 fois 12 années depuis la désintégration de mon corps de chair sont un cycle sacré qui a servi à l'alchimie. Pour ceux qui le désirent tu peux inviter à se relier au Matrimandir qui est la construction qui contient l'information de tout ce que je t'ai livré aujourd'hui. J'avais le grain de blé d'or en moi et c'est par cette architecture que je l'ai manifesté dans le visible. C'est ainsi que l'intuition de la Vérité s'est mise dans la forme.



*Le Matrimandir conçu par Mère à Auroville*

Il ne me reste qu'à te remercier, à te demander de remercier tes amis et particulièrement celui qui, actuellement, œuvre à tes côtés et accepte comme toi, de se laisser façonner par la présence de Sri Aurobindo qu'il connaît si bien et est son ami, accepte de se laisser imprégner de ma présence aussi. À tous, dis un grand merci et assure-les de notre soutien acquis par leur sincérité et la force de leur engagement à servir leur être suprême.

*Message canalisé par Marie-Odile Sansault, le 17 novembre 2021.*